



◇ 古館の丘に千羽織の心で教育を紡ぐ ◇

# 漆山小だより

●ともに創る“私たちの学校”●  
第7号 令和6年10月1日  
南陽市立漆山小学校  
文責：校長 早坂美樹

学校教育目標 ◆進んで学習する子ども ◆思いやりのある子ども ◆最後までやりぬく子ども ◆ふるさとを愛する子ども

## 充実の秋 稲刈り・ロケット体験教室



9月5日(木)に3年生以上が稲刈り体験をしました。寒さに震えながら田植えをしてからおよそ4か月。暑い夏を乗り越え黄金色に実った稲を一人一人鎌をつかって刈り取っていきました。田んぼの先生やPTAの方がたくさん来て下さったので、3年生も安全に上手に作業を進めることができました。一株一株手で刈り取ることの大変さと、楽しさを学びました。当日は1・2年生も田んぼに見学に行き、上級生の頑張る姿に声援をおくりました。



9月13日(金)には、子どもロケット体験教室が行われました。三陽製作所様のご支援と、くさつ未来プロジェクトの皆様のご指導で、1年生から6年生まで全員がロケット1機を完成させ、グラウンドで発射させることができました。

この体験教室では、ロケット製作はもちろん、子どもたち一人一人が自分の夢を持ち、あきらめないで挑戦することの大切さやすばらしさを学ぶ時間もありました。

古館の丘に高く打ちあがるロケットと、子どもたちの笑顔がはじける素敵な一日になりました。



# 災害に備える、自分の命は自分で守る

学校で災害が起こった場合、まず非常ベルや放送で危険や避難を知らせます。そのため、日頃から「放送をよく聞く」ということはとても大切です。9月20日（金）の中間休みに、放送をしっかりと聴く「傾聴訓練」を行いました。コールが鳴ったら座ったりしゃがんだりして放送に耳をすませます。教室やホールで思い思いに過ごしていた子どもたちも、きちんとしゃがんで放送を聞くことができていました。

25日には土砂災害に備えた避難訓練、そして4年生が市の防災課の方に授業をしていただきました。避難訓練は、土砂災害の危険があるため、下校の準備をして校内の「高い場所」に避難する訓練でした。全校生がとても真剣に訓練に臨むことができました。



## 10月の予定

- 10月 5日（土）校内運動会
- 7日（月）振替休業日（運動会予備日）
- 8日（火）宮内中学生職場体験（10日まで）
- 10日（木）委員会活動
- 11日（金）夢の教室（5年）・学校運営協議会
- 12日（土）2年PTA学年行事
- 14日（月）さわやかワインマラソン
- 15日（火）創立記念式・「みんなで歌おう」の会
- 16日（水）就学時検診（Bタイム）
- 17日（木）クラブ活動（3年生クラブ見学）
- 18日（金）2年生活科町探検（赤湯方面）
- 21日（月）読み語り
- 22日（火）芸術鑑賞教室（4年以上）
- 23日（水）読書月間スタート（11月22日まで）  
トークタイム
- 24日（木）トークタイム・クラブ
- 25日（金）トークタイム・共育ネットワーク講演会
- 26日（土）5年PTA学年行事
- 28日（月）トークタイム  
芸術鑑賞教室（3年以下）
- 29日（火）1年生活科校外学習  
南陽市教育委員会学校訪問
- 30日（水）南陽市公開研究発表会（Bタイム）



### 『緊急時引渡しカード』 ご協力ありがとうございました ございました

お忙しい中、作成のご協力ありがとうございました。

学校では、11月にこのカードの情報をもとにした「引渡し訓練」を行う予定です。

また、保護者の方を対象に「安全」に関わるアンケートも実施します。

改めてお知らせしますので、ご協力よろしくお願いいたします。

ご家庭でも話題にしてみてください

